

愛知県に住む外国人

愛知県は一番ニューカマーが多いまちだと思う。多文化共生社会をよりよくするためにはまずは、お互いの文化を理解することが大切だと思います。
多文化のまちづくり



日本はシステムがきちりしている！生活の中でも、起きる時間、寝る時間、ゴミを捨てる場所などがきちんと決まっている。ペルー人も、もう少し日本のシステムを覚えると商売がうまく行くと思います。

APEAA



豊田市は経済的に発展したまちですが、産業活動と自然環境のバランスが良く取れています！

華豊の友



愛知県を外国人と日本人の子どもが共に楽しい学校生活を送れるまちにしたいです。

Centro Educacional
Happy Family



名古屋市は美しく、すばらしい建物がたくさんあります！工業都市なので、外国人にとっても仕事しやすいまちです。

名古屋アフリカ移住者センター



愛知県を世界中から来ている人たちの文化をお互いに知り、学び合える多文化のまちにしたいです。

保見ヶ丘ブラジル人協会



豊橋市は私が住み始めた20年前と比べて、今はかなり変わり、市民の受け入れも良くなってきたところです。

ILLARIY DEL PERU



東浦町の人口は約5万人ですが、病院や小学校、役場に通訳の人がいて、外国人のことをとてもよく考えてくれています。

United Filipino Community
in Higashiura



愛知県には、165カ国、およそ20万5千人の外国人が生活しています。そうした中、本県では、国籍や民族などのちがいに関わらず、すべての県民がともに安心して暮らすことができ、地域の中で活躍することのできる「多文化共生社会」づくりを進めています。